

La lista de espera en las ayudas a la dependencia se reduce en Elda hasta las 100 personas

23/11/2022



Los mayores ya no tienen que esperar más de dos años para ser atendidos.

La edil de Bienestar Social, Alba García, ha anunciado que el Ayuntamiento ha reducido considerablemente la lista de espera en Dependencia, pues ahora se valora a quienes la solicitaron en septiembre y solo restan unas 100 personas. [En febrero los usuarios tenían que esperar más de dos años.](#)

Este año han valorado 800 solicitudes y eso ha sido posible, ha destacado, gracias al trabajo del equipo de Servicios Sociales así como a que [se ha ampliado la plantilla en los últimos meses.](#) También ha señalado que la ciudad ya está dentro de los plazos exigidos por la ley.

La concejala ha señalado que es muy difícil reducir la lista a cero puesto que hay una alta demanda, "ya que el 21% de la población es mayor de 60 años, lo que está un poco por encima de la media valenciana, que es del 18%".

Por otro lado, la concejala ha anunciado que el Ayuntamiento se ha adherido a la Red Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores. El objetivo es que en un plazo de cinco años se diseñen estrategias para fomentar la autonomía y atención a este colectivo en la ciudad.



Alba García se ha mostrado satisfecha por esta noticia.